



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 512

20^e dimanche du Temps Ordinaire - Année B
Semaine du 17 au 25 août 2024

**« Il vivra éternellement », dit Jésus,
Celui qui mange de ce pain.**

Une fois encore, l'Évangile de ce dimanche aborde la question essentielle du don que le Christ fait de sa vie et du pain rompu et partagé qui en est le signe privilégié et la réalité anticipée. « Moi, dit Jésus, je suis le pain descendu du Ciel ». Et il ajoute : « Si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement ». On peut comprendre l'incompréhension, voire l'hostilité, de ses auditeurs. En fait, il nous faut relire ces textes avec les yeux et le cœur de la foi pour découvrir une réalité qui est d'abord un mystère au cœur de toute la démarche chrétienne.

Dans cet Évangile, le Christ veut nous dire que le grand don de Dieu est le don de sa vie. Bien plus, la vie n'est possible que parce qu'elle est d'abord un don de Dieu. Et si le Christ a choisi le pain pour dire et réaliser ce geste, c'est d'abord parce que le pain rappelle l'expérience du peuple de Dieu dans le désert à travers le don de la manne. Mais aussi du pain donné au prophète Élie au cœur de son désespoir et de son amertume.

« Celui qui mange de ce pain vivra éternellement », dit Jésus. Nous voici au cœur de ce Mystère révélé par l'Évangile et qui nous dit que notre vie ne prend son sens que dans la reconnaissance que cette vie vient de Dieu. Elle se reçoit dans l'amour partagé et ne se déploie que dans l'éternité que révèle la Résurrection. C'est le refus de cette vie qui conduit à la mort. Nous vivons dans un monde qui semble souvent mettre plus d'énergie à développer des machines de mort plutôt que les promesses de vie ! La vraie mesure de l'homme ne se réalise que dans l'infini de l'amour de Dieu. C'est la promesse de Dieu et l'Espérance de l'homme.

Abbé Philippe MAWET

Aux Eucharisties nous prions pour :

Dimanche 18 août à 11h : la communauté

Dimanche 25 août à 11h : Madeleine Simar

Horaire des messes cette semaine à Notre-Dame-de-Stockel :

- Le samedi à 17h, à la chapelle
- Le dimanche à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle
- Le lundi 19 août et le vendredi 23 août à 18h30 à la chapelle

Confessions

Possibilité de vous confesser à la chapelle aux heures suivantes :

Samedi 17 août : de 18h à 19h avec le Père Gérard Matondo

Dimanche 18 août : de 16h30 à 17h30 avec le Père Gérard Matondo

Lundi 19 août : de 17h à 18h avec le Père Gérard Matondo

Vendredi 23 août : de 17h à 18h avec le Père Gérard Matondo

Samedi 24 août : de 18h à 19h avec le Père Edouard Marot

Dimanche 25 août : de 16h30 à 17h30 avec le Père Edouard Marot

Catéchèse

Vous, Parents, vous souhaitez que votre enfant soit éveillé et formé pour se rapprocher de Jésus et découvrir la joie de croire en Dieu ? Inscrivez-le donc au catéchisme !

Le parcours de catéchisme s'étend sur quatre années consécutives, habituellement de la 3^e à la 6^e primaire. Durant le parcours d'initiation aux sacrements (étapes 1 à 3), les enfants sont initiés à la Foi Chrétienne par l'enseignement et par la prière. La première communion est proposée dès la première année de catéchisme. La confirmation clôture la 3^e étape de catéchèse. Le parcours Emmaüs (étape 4) prépare à la profession de foi.

Le sacrement de réconciliation est, quant à lui, proposé tout au long des quatre années.

Le lien vers formulaire d'inscription est sur notre site www.ndstockel.be et les formulaires papier sont disponibles sur les tables à l'entrée de l'église.

Renseignements : Agnès Huyghues Despointes

agneshdespointes@gmail.com - 0499 / 91.09.94

La visite du Pape François en Belgique

Petit rappel : Pour des raisons de sécurité chaque participant à la messe du 29 septembre au Stade Roi Baudouin doit s'inscrire via le site www.visitedupape.be. Les inscriptions seront possibles à partir du lundi 19 août à 10h.

Lectures pour le 20^e dimanche du Temps Ordinaire - Année B

Première lecture : Lecture du livre des Proverbes (Pr 9, 1-6)

La Sagesse a bâti sa maison, elle a taillé sept colonnes. Elle a tué ses bêtes, et préparé son vin, puis a dressé la table. Elle a envoyé ses servantes, elle appelle sur les hauteurs de la cité : « Vous, étourdis, passez par ici ! » À qui manque de bon sens, elle dit : « Venez, mangez de mon pain, buvez le vin que j'ai préparé. Quittez l'étourderie et vous vivrez, prenez le chemin de l'intelligence. »

*Lecteur : Parole du Seigneur,
Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu*

Psaume (33)

R/ Goûtez et voyez comme est bon le Seigneur !

Je bénirai le Seigneur en tout temps,
sa louange sans cesse à mes lèvres.
Je me glorifierai dans le Seigneur :
que les pauvres m'entendent et soient en fête !

Saints du Seigneur, adorez-le :
rien ne manque à ceux qui le craignent.
Des riches ont tout perdu, ils ont faim ;
qui cherche le Seigneur ne manquera d'aucun bien.

Venez, mes fils, écoutez-moi,
que je vous enseigne la crainte du Seigneur.
Qui donc aime la vie
et désire les jours où il verra le bonheur ?

Garde ta langue du mal
et tes lèvres des paroles perfides.
Évite le mal, fais ce qui est bien,
poursuis la paix, recherche-la.

Deuxième lecture : Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Éphésiens (Ep 5, 15-20)

Frères, prenez bien garde à votre conduite : ne vivez pas comme des fous, mais comme des sages. Tirez parti du temps présent, car nous traversons des jours mauvais. Ne soyez donc pas insensés, mais comprenez bien quelle est la volonté du Seigneur. Ne vous enivrez pas de vin, car il porte à l'inconduite ; soyez plutôt remplis de l'Esprit Saint. Dites entre vous des psaumes, des hymnes et des chants inspirés, chantez le Seigneur et célébrez-le de tout votre cœur. À tout moment et pour toutes choses, au nom de notre Seigneur Jésus Christ, rendez grâce à Dieu le Père.

*Lecteur : **Parole du Seigneur***

*Assemblée : **Nous rendons grâce à Dieu***

ÉVANGILE

Alléluia. Alléluia.

Qui mange ma chair et boit mon sang demeure en moi, et moi en lui, dit le Seigneur.

Alléluia.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 6, 51-58)

En ce temps-là, Jésus disait à la foule : « Moi, je suis le pain vivant, qui est descendu du ciel : si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement. Le pain que je donnerai, c'est ma chair, donnée pour la vie du monde. » Les Juifs se querellaient entre eux : « Comment celui-là peut-il nous donner sa chair à manger ? » Jésus leur dit alors : « Amen, amen, je vous le dis : si vous ne mangez pas la chair du Fils de l'homme, et si vous ne buvez pas son sang, vous n'avez pas la vie en vous. Celui qui mange ma chair et boit mon sang a la vie éternelle ; et moi, je le ressusciterai au dernier jour. En effet, ma chair est la vraie nourriture, et mon sang est la vraie boisson. Celui qui mange ma chair et boit mon sang demeure en moi, et moi, je demeure en lui. De même que le Père, qui est vivant, m'a envoyé, et que moi je vis par le Père, de même celui qui me mange, lui aussi vivra par moi. Tel est le pain qui est descendu du ciel : il n'est pas comme celui que les pères ont mangé. Eux, ils sont morts ; celui qui mange ce pain vivra éternellement. »

*Célébrant : **Acclamons la Parole de Dieu***

*Assemblée : **Louange à toi Seigneur Jésus***

Compte X/Twitter @Pontifex de **notre pape François**, le **12 août 2024** :

« Chers jeunes, je vous invite à réfléchir à cette chose très belle :

Dieu nous aime tels que nous sommes, avec nos défauts et nos limites et non pas tels que nous voudrions être ou tels que la société voudrait que nous soyons.

Ayez confiance car Dieu est un Père qui nous aime. »

Ces informations se trouvent sur le site de la paroisse : www.ndstockel.be

Editeur responsable : abbé Edouard Marot, rue Henri Vandermaelen 25 à 1150 Bruxelles.